

Antrag 09

an die Kammer für Arbeiter und Angestellte für Wien

zur Tagung der Vollversammlung am 27.05.2025

der Fraktion

FAIR UND TRANSPARENT

zum Thema

Gesundheit + Visualisierung: Bildgebende Geräte mit externen Monitoren verbinden

Das AK-Team FAIR UND TRANSPARENT beantragt:

Die Arbeiterkammer Wien setzt sich ein, dass im Gesundheitsbereich eingesetzte bildgebende Geräte in Krankenhäusern, in Ärztezentren und nach Möglichkeit auch bei einzelnen niedergelassenen Ärzten mit externen Monitoren verbunden werden, damit Patienten, anzulernendes, pflegendes oder überprüfendes Personal mitschauen und die Aufnahmen auch aufgezeichnet werden können.

Begründung:

Im Gesundheitsbereich werden viele bildgebende Geräte eingesetzt, z.B. Ultraschall, Mikroskope, etc. Immer wieder liegt der Bedarf vor, dass andere Ärzte, anzulernendes Personal mitschauen sollten, die Bilder aufgezeichnet werden sollten, oder es wünscht dies der Patient selbst. Dies könnte relativ einfach mittels Monitore ermöglicht werden, mit denen bildgebende Geräte verbunden werden.

Vielorts wurde diese Technik bereits installiert und wird verwendet, aber leider noch nicht überall. ■

Angenommen <input type="checkbox"/>	Zuweisung <input type="checkbox"/>	Ablehnung <input type="checkbox"/>	Einstimmig <input type="checkbox"/>	Mehrheitlich <input type="checkbox"/>
-------------------------------------	------------------------------------	------------------------------------	-------------------------------------	---------------------------------------